

California Proposition 65 im Vergleich zu REACH (VO) 1907/2006 EG

Das Gesetz Namens California Proposition 65 zielt darauf ab, die kalifornische Bevölkerung, Umwelt und Tiere sowie das Trinkwasser durch Unternehmen welche Dienstleistungen und Güter vertreiben, zu schützen.

Wir als Unternehmen erfüllen REACH nach lautender Gesetzesvorgabe. Das Ziel von REACH basiert auf einem europäischen gemeinsamen Chemikalienrecht. Dieses wurde von der europäischen Kommission und dem Rat zu einer Verordnung verabschiedet, welche in allen Staaten der EU gleich umgesetzt werden muss.

REACH soll die Umwelt, Tierwelt und unsere Welt vor schädlichen Stoffen schützen und durch substituierbare Stoffe ersetzen.

Es ist in REACH die Rede von den SVHC Stoffen:

Substances of Very High Concern welche folgende Eigenschaften haben können, wenn Chemikalien exponieren.

Wir unterscheiden drei Arten der Exposition in die Expositionswege:

Inhalative, orale und dermale Expositionswege.

Diese Stoffe sind in drei Gruppen unterteilt:

KMR = Karzinogen, Mutagene oder reproduktionstechnische Stoffe

PBT = persistent, bioakkumulierende oder toxische Stoffe

vPvB = sehr persistent und sehr bioakkumulierende Stoffe.

Wir sind nach REACH ein Wirtschaftsakteur in der Gruppe des „Down Stream Users“ und haben die Pflicht der Informationspflicht.

Wir zitieren nach (VO) REACH 1907/2006 EG

Pflicht zur Weitergabe von Informationen über Stoffe in Erzeugnissen

(1) Jeder Lieferant eines Erzeugnisses, das einen die Kriterien des Artikels 57 erfüllenden und gemäß Artikel 59 Absatz 1 ermittelten Stoff in einer Konzentration von mehr als 0,1 Massenprozent (w/w) enthält, stellt dem Abnehmer des Erzeugnisses die ihm vorliegenden, für eine sichere Verwendung des Erzeugnisses ausreichenden Informationen zur Verfügung, gibt aber mindestens den Namen des betreffenden Stoffes an.

(2) Auf Ersuchen eines Verbrauchers stellt jeder Lieferant eines Erzeugnisses, das einen die Kriterien des Artikels 57 erfüllenden und gemäß Artikel 59 Absatz 1 ermittelten Stoff in einer Konzentration von mehr als 0,1 Massenprozent (w/w) enthält, dem Verbraucher die ihm vorliegenden, für eine sichere Verwendung des Erzeugnisses ausreichenden Informationen zur Verfügung, gibt aber mindestens den Namen des betreffenden Stoffes an.

(3) Die jeweiligen Informationen sind binnen 45 Tagen nach Eingang des Ersuchens kostenlos zur Verfügung zu stellen.

In der REACH-SVHC Kandidatenliste wird Blei mit der EC Nr. 231-100-4 und der CAS Nummer 7439-92-1 geführt.

Da Blei als Legierungsbestandteil festgebunden ist und somit keine Exposition zu erwarten ist, sind unseren aktuellen Erkenntnissen nach keine zusätzlichen Angaben zur sicheren Verwendung notwendig.

Die von uns gemachten Angaben entsprechen unserem aktuellen Kenntnisstand bei Veröffentlichung. Wir sind auf die Angaben unserer Lieferpartner angewiesen und schließen daher Haftungsansprüche aufgrund fehlender Informationen von Seiten der Lieferpartner aus.

Weitere Informationen zu den Richtlinien und der Verordnung finden Sie auf unserer Homepage/ Service.

<https://www.riegler.shop/de/Downloads>

Wir bitten um Ihr Verständnis, dass wir keine standardisierten Fragebögen ausfüllen können.

Dennoch hoffen wir sehr Ihnen weitergeholfen zu haben und danken für Ihre Anfrage.

Für Rückfragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

California Proposition 65 versus REACH (Regulation (EC) No. 1907/2006

The Safe Drinking Water and Toxic Enforcement Act of 1986, better known as California Proposition 65, protects the state's drinking water sources from being contaminated with chemicals known to cause cancer, birth defects or other reproductive harm, and requires businesses to inform Californians about exposures to such chemicals. We are fully compliant with the REACH legislation as amended. The main aim of REACH is the introduction and enforcement of a common legal framework for the registration, evaluation, authorisation and restriction of chemicals within the EU. The Regulation was adopted by the European Commission and the Council for implementation in all EU member states.

The main aims of REACH are to ensure a high level of protection for human health and the environment, including the promotion of alternative test methods and substitute substances.

REACH makes reference to SVHCs, i.e. substances of very high concern that cause harm to humans and the environment.

There are three routes of exposure to chemicals:

By inhalation, ingestion or by contact with the skin.

SVHCs are classified in three groups:

CMR = carcinogenic, mutagenic or toxic to reproduction substances

PBT = persistent, bioaccumulative and toxic substances

vPvB = very persistent and very bioaccumulative substances

According to the REACH, our company is a "downstream user" of chemicals, and we are therefore obliged to report on our use of chemicals covered by REACH.

REACH (Regulation (EC) No. 1907/2006 states:

Duty to communicate information substances in articles

(1) Any supplier of an article containing a substance meeting the criteria in Article 57 and identified in accordance with Article 59(1) in a concentration above 0,1 % weight by weight (w/w) shall provide the recipient of the article with sufficient information, available to the supplier, to allow safe use of the article including, as a minimum, the name of that substance.

(2) On request by a consumer any supplier of an article containing a substance meeting the criteria in Article 57 and identified in accordance with Article 59(1) in a concentration above 0,1 % weight by weight (w/w) shall provide the consumer with sufficient information, available to the supplier, to allow safe use of the article including, as a minimum, the name of that substance.

The relevant information shall be provided, free of charge, within 45 days of receipt of the request.

The REACH SVHC candidate list includes lead (Pb) with EC number 231-100-4 and CAS number 7439-92-1.

As lead is a constituent of the alloy and exposure to the substance is highly unlikely, we are of the opinion that there is no need for additional instructions for its safe use.

This assessment is based on our best knowledge at the time publication. As we partly rely on information from our supply partners, we cannot accept liability for damage caused due to incorrect or incomplete information from our suppliers.

For more information on REACH, please visit our website where relevant documents are available for download in our Service section.

<https://www.riegler.shop/de/Downloads>

Please accept that we are unable to complete standardised questionnaires.

We thank you however for your query and hope that this information is helpful.

If you have any further queries, please do not hesitate to contact us.